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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, a través de los organismos que correspondan, se sirva gestionar 

ante Trenes Argentinos la venta de boletos a usuarios de la provincia de 

Santa Fe y desalentar todo tipo de maniobras especulativas respecto al 

transporte de personas. 
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                                      FUNDAMENTOS 

Señor Presidente:  

Desde el inicio de la era industrial el ferrocarril fue una de las herramientas 

fundamentales para la expansión de las economías y la ocupación de 

territorios. Sin embargo, en nuestro país, el ferrocarril sufrió un progresivo 

deterioro por mala administración y falta de inversiones; así, durante los 

años 90 se clausuraron líneas y se privatizaron otras.  

La vuelta del tren es una buena noticia para los santafesinos. Así lo señalé 

en el proyecto Nº 43185 mediante la cual se declaró el beneplácito ante la 

nueva parada en territorio santafesino del tren de pasajeros “El Tucumano”, 

en esa ocasión por el beneficio a los vecinos de la zona de Serodino. 

Convencido de su significativa importancia, lo reiteré en el proyecto Nº 

45606 al solicitar se tramite una parada en Carcarañá del servicio Retiro-

Córdoba.  

De ese acompañamiento destaco, además, el aliciente económico que 

representa para el usuario un pasaje barato, varias veces inferior al ofrecido 

por las empresas de ómnibus.  

Lo cierto es que ha llamado la atención que una formación partiera de 

Rosario con destino a Tucumán con todos los pasajes vendidos, pero sin 

ninguna persona a bordo. Las imágenes que circularon en las redes sociales 

harían presumir la posibilidad de una maniobra tendiente a desalentar el 

uso del servicio mediante la compra de la totalidad del aforo que sale a la 

venta.  

Si bien parece descabellado tamaño ardid, las quejas de los usuarios que no 

pueden acceder a la compra del ticket no se han hecho esperar, 

manifestando que cuando quieren adquirir el boleto se encuentran que 

están agotados no quedando más remedio que movilizarse en bus. 

Los portales de noticias de la ciudad de Rosario dieron cuenta de ello; una 

de las hipótesis que plantearon algunos pasajeros en redes sociales está 
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relacionada con una posible maniobra de empresas de transporte que 

compiten contra la oferta del tren pero con precios mucho más elevados 

que el del servicio ferroviario1.  

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento y aprobación 

de este proyecto. 

                                                           

1
 https://www.rosario3.com/informaciongeneral/Tren-fantasma-a-Tucuman-investigan-una-

formacion-que-salio-de-Rosario-con-pasajes-agotados-pero-casi-sin-pasajeros-20220128-

0031.html 


